

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Manuel Pretzl

ANTRAG

07.06.2019

Förderung des Radverkehrs in München – Leasingfahrräder für städtische Mitarbeiter möglich machen!

Der Oberbürgermeister wird aufgefordert, sich beim Gesetzgeber und bei den Tarifvertragsparteien dafür einzusetzen, dass diese die Voraussetzungen dafür schaffen, dass Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter städtische Dienstfahrräder leasen können.

Begründung:

Zahlreiche private Unternehmen fördern den Umstieg von Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern auf das Fahrrad, indem sie Dienstfahrräder zur Verfügung stellen und diese den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern im Leasingmodell anbieten.

Für bayerische Beamte und Tarifangestellte ist dieses Modell derzeit rechtlich noch nicht möglich.

Ein solches Angebot der Stadt würde jedoch zum einen einen weiteren Anreiz zum Umstieg auf ein (E-) Fahrrad darstellen und ist daher ökologisch sinnvoll, zum anderen steigert es die Attraktivität der Arbeitgeberin Stadt München.

Manuel Pretzl, Stadtrat
Fraktionsvorsitzender
2. Bürgermeister